



مؤسسة الوحدة الخبيرة EXPERT UNITY EST.

سي آر: ٧٠٥١٣٣٤٤٩٣ C.R. 7051334493

SERVICE AGREEMENT

اتفاقية خدمات

First Party:

Expert Unity Establishment
C.R #7051334493
P.O Box:
Kingdom of Saudi Arabia
Tel:
Fax:

الطرف الأول:

مؤسسة الوحدة الخبيرة
س-ت/7051334493
ص-ب/
تليفون/
فاكس /

Second Party :

CR #
P.O Box:
Tel:
Fax:

الطرف الثاني : شركة مرجان السعودية للمقاولات العامة
س-ت/7015645539
ص-ب/
تليفون/
فاكس /

WHEREAS the First Party has various contracts with Refineries, Petrochemical Plants and other Clients within and outside the Kingdom of Saudi Arabia, and the Second Party after discussions, has agreed to provide subcontractor services to the First Party, on the following terms and conditions:

حيث أن الطرف الأول ينفذ عدة عقود مع المصافي والمحطات البتر وكيميائية وعملاء آخرين داخل وخارج المملكة وقد أبدا الطرف الثاني رغبته في تأمين خدمات للطرف الأول وليكون مقالون من الباطن حسب الشروط التالية :-

1. The Second Party will execute all works (Equipment rental) delegated by First Party.

يقوم (تأجير المعدات)
1. المفوضة من قبل الطرف الأول

2. First Party will be responsible for I. D. cards, vehicle stickers and gate passes for Second Party. Second Party will provide all the required documents for this purpose to the First Party.

2. يكون الطرف الأول مسؤولاً عن تأمين بطاقات وتصاريح دخول للعمل للطرف الثاني وكذلك ملصقات المعدات ويكون الطرف الثاني مسؤولاً عن تقديم المستندات والصور المطلوبة لاستخراج مثل هذه التصاريح

3. Second Party is responsible for gosi and medical insurance coverage for their employees & Equipments

3. يكون الطرف الثاني مسؤولاً مسؤولية كاملة عن دفع المستحقات النظامية والتأمين الاجتماعي لجميع العمالة وتأمين المعدات

4. First Party will pay to the Second Party for services at the rates as agreed.

4. يدفع الطرف الأول مستحقات الطرف الثاني حسب الأسعار المتفق عليها في طلب الشراء أو العرض المقدم من الطرف الثاني

5. Payment will be made within 45 days after receipt of monthly invoice supported with Time sheets signed by first party's Representative.

5. يتم الدفع خلال 45 يوم من استلام فاتورة الطرف الثاني مدعومة بشهادات وقت موقعة ومعتمدة من مشرف الطرف الأول

Agreement is valid from 18.12.2025 to 17.12.2026

17/12/2026 إلى 2025/12/18 الاتفاق ساري المفعول من

Second Party

الطرف الثاني

رقم الاشتراك: 375964
رقم السجل: -
الرقم الموحد: 7015645539

شركة مرجان السعودية للمقاولات العامة

رقم الطلب: 89451672
تاريخ الطلب: 20/12/2025
الرقم الوظيفي: 675492

عقد الطلب
رجان السعودية

صدر بناء على طلب المشترك دون أدنى مسئولية على غرفة الشرقية وللتحقق فسخ
www.saudichambers.sa أو من QR



First Party

الطرف الأول

رقم الاشتراك: 1130878
رقم السجل: -
الرقم الموحد: 7051334493

مؤسسة الوحدة الخبيرة

رقم الطلب: 7523803
تاريخ الطلب: 18/12/2025
الرقم الوظيفي: 13717

عقد الطلب
راشد بناتر جديع العجضي

صدر بناء على طلب المشترك دون أدنى مسئولية على غرفة الشرقية وللتحقق فسخ
QR

